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ATA Nº 028/2015 

                                                                                                                                                                                       
Aos nove dias do mês de novembro do ano de 2015, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 
Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 
Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 
todos. A seguir, solicitou para que a Secretária fizesse a leitura 
da ata da Sessão anterior. Concluída a leitura da ata, a mesma 
depois de apreciada foi votada e aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 310/2015, 
encaminhando Projeto de Lei nº 055/2015, que autoriza a 
contratação temporária de excepcional interesse público de 
um Coordenador do Programa ACESSUAS TRABALHO. Ofício nº 
313/2015, encaminhando resposta ao Ofício nº 144/2015, em 
resposta a indicação nº 028/15 do Vereador Cleber Scottá. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Projeto de Lei nº 002/2015, do 
Legislativo Municipal.  Requerimentos nº 027/2015, do Vereador 
Cristian A. Prade, nº 028/15, do Vereador Henrique Pivatto, e nº 
029/15, do Vereador Braulio S. Rother. Indicações nº029/2015 e 
nº 030/2015, do Vereador Cristian A. Prade; nº 031/2015 do 
Vereador Henrique Pivatto e nº 032/2015, do Vereador Gilmar 
Dilkin. EXPEDIENTE EXTERNO: Requerimento do Senhor Délcio 
Goergen, solicitando espaço na Sessão da Câmara, a fim de 
expor as atividades do Volei durante o ano de 2015. Dando 
continuidade, as Comissões, atendendo pedido do Presidente, 
disseram que ainda não concluíram a análise dos Projetos de 
Leis nºs 049/2015 e 053/2015, que se encontram baixados. A 
seguir, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura do 
Projeto de Lei nº 055/15, que deu entrada na Sessão. Depois da 
leitura do Projeto, o mesmo foi colocado para apreciação e 
votação, restando aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, 
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o Presidente solicitou para que a Secretária Laura fizesse a 
leitura do Projeto de Lei nº 002/2015, de iniciativa do Legislativo 
Municipal, que Concede Título de Cidadão Roca-Salense ao 
Pastor Ronaldo Monçani. Concluída a leitura, o Projeto de Lei foi 
colocado para apreciação e votação, restando aprovado, por 
unanimidade. Dando seguimento, o Presidente determinou a 
leitura dos Requerimentos apresentados pelos Vereadores: 
Requerimento nº 027/2015, do Vereador Cristian A. Prade, 
solicitando ao Executivo Municipal dentro de suas possibilidades 
legais, institua o Código Municipal de Direito e Bem Estar 
Animal, no Âmbito do Município de Roca Sales.   Requerimento 
nº 028/2015, do Vereador Henrique Pivatto que requer seja 
elaborada uma promoção para a decoração do Município, 
com motivos de Natal, utilizando-se a ferramenta Facebook, 
página da Prefeitura Municipal, para divulgação, onde 
poderiam participar pessoas físicas residentes em Roca Sales, 
sem débitos com o Poder Público Municipal, e, Requerimento nº 
029/2015, do Vereador Braulio S. Rother, solicitando a abertura 
de uma Rua entre a Galeria localizada na Rua Darcy 
Azambuja, no Bairro Cidade Nova, e a Rua 31 de Março. 
Concluída a leitura, os Requerimentos foram apreciados e 
votados, de forma individual, restando aprovados, por 
unanimidade. Na apreciação do Requerimento nº 029/2015, do 
Vereador Braulio, o Vereador Paulo se manifestou, 
parabenizando-o pela iniciativa, afirmando que gostaria que o 
Executivo Municipal acatasse a proposta, a partir de um estudo 
mais detalhado da capacidade da estrutura da obra pública.  
Prosseguindo, foram lidas as indicações. Do Vereador Cristian 
André Prade nº 029/15 solicitando ao Executivo Municipal, 
através da Secretaria competente, que avalie a possibilidade 
de realizar reparos na estrada geral, e roçada no acesso da 
propriedade de Antonio Cardoso, na Linha São João, e outra, 
de nº 030/15, para que o Executivo Municipal, avalie a 
possibilidade de denominar a Rua A1 do Loteamento Nelcy 
Schneider, com a Rua Sereno Horst, e as Ruas A, B, C, D e E do 
Loteamento Sipp, na localidade de Linha Sete de Setembro, 
sejam alteradas para os seguintes nomes: Rua A-Rua Vereador 
Erno Saatkamp; Rua B–Rua Vereador Lauro Saatkamp; Rua C– 
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Rua Vereador Reinaldo Trein; Rua D–Rua Ido Röhsig, em 
homenagem ao Ex-Vice-Prefeito Municipal e Rua E – Rua Bruno 
Gastmann. Nº 031/2015 do Vereador Henrique Pivatto, 
solicitando ao Setor Responsável do Município, uma avaliação 
e possíveis reparos nos fios elétricos, e nos refletores dispostos no 
trevo de entrada do Município, situado ao lado da Pizzaria 
Majórica, defronte ao Posto de Combustíveis Volken, e nº 
032/2015, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Setor 
Reponsável, para que sejam colocados redutores de 
velocidade, um antes do viaduto, lado direito, na Avenida 
General Daltro Filho, e outro, próximo ao viaduto, na Rua Rio 
Branco, próximo a Capela Mortuária. Fica registrado que o 
Vereador Cleber Scottá também se manifestou, quando da 
votação do Requerimento nº 029/2015, do Vereador Braulio. O 
Vereador Cleber disse que, no seu entendimento, a ponte não 
está em condições de ser usada, pois a estrutura se encontra 
comprometida. Parabeniza o Vereador Braulio pela iniciativa 
de apresentar a proposta e ratifica a manifestação do 
Vereador Paulo, no sentido de fazer uma avaliação bem 
detalhada das condições da ponte. Entende que a obra é 
necessária, pois vai beneficiar grande parte da Comunidade 
de Roca Sales, lembrando, ainda, que a ponte foi construída 
como resultado de uma Emenda do então Deputado Federal 
Julio Redecker. A seguir, o Vereador Cristian André Prade 
apresentou o Relatório de Viagem da reunião que participou, 
juntamente com o Presidente da Câmara Osmar Aldino 
Kappler, na cidade de Porto Alegre, no dia 27 de outubro de 
2015, na Assembléia Legislativa, quando foram tratados 
assuntos relacionados à Defesa Civil. Concluída a 
apresentação do Relatório, o Presidente convidou o 
representante da equipe de Volei do Município de Roca Sales, 
Senhor Délcio Goergen, que solicitara espaço, para se 
manifestar sobre as participações da equipe nos eventos da 
modalidade no Estado. O convidado disse que a equipe vem 
desenvolvendo um belo trabalho, tendo conquistado vários 
títulos, o que sempre é lembrado o nome do nosso Município. 
Disse, ainda, que se sente na obrigação comparecer à 
Câmara, com objetivo de, publicamente, prestar contas dos 
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auxílios que a equipe tem recebido do Município. O Presidente 
agradeceu a presença do representante da equipe, 
especialmente por efetuar a prestação de contas à 
Comunidade. Apresentou convite para o 86º Encontro da AVAT, 
na cidade de Ilópolis, submetendo ao Plenário, a proposta para 
participar do evento, com despesas pela Câmara, nos termos 
legais. O Plenário aprovou, por unanimidade. Assim, o 
Presidente pediu a confirmação dos Vereadores que 
pretendem participar. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. O Vereador 
Henrique Pivatto, devidamente inscrito, se manifestou dizendo 
do seu descontentamento quanto aos pedidos e indicações de 
sua autoria na área da Secretaria de Obras. Comentou que já 
recebeu várias visitas do Secretário de Obras e do Vice Prefeito 
para realizar os reparos na estrada que dá acesso à sua granja 
e ao Frigorífico de Edgar Salvadori. Salientou que de sua 
propriedade saem de duas a três cargas de suínos por semana 
e da mesma forma do Frigorífico Salvadori. Foi construída uma 
ponte com recursos próprios e somente está solicitando a 
manutenção do acesso às propriedades, sendo que até o 
presente momento nada foi feito, por este motivo atribui nota 
zero à Secretaria de Obras que se encontra desorganizada em 
sua agenda de serviços solicitados. O vereador em parceria 
com o Frigorífico Salvadori, diante da indiferença desta 
Secretaria, decidiu fazer a manutenção do acesso também 
com recursos próprios. Por fim, o Presidente parabenizou os 
organizadores da Festa de Inauguração da Igreja Assembléia 
de Deus, na Linha Marechal Floriano, pois foi de pleno êxito. 
Apresentou convite a toda Comunidade para participar da 
próxima Sessão da Câmara, no dia 16 de Novembro, às 19 
horas. Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 
09 de novembro de 2015. 
 
 

                              Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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